
 

 

 
AIOE / Die allgemeine Erklärung der Menschen-Rechte 
Leichte Sprache 
 

1 / 1  

 
Leichte Sprache 

 
ALLGEMEINE ERKLÄRUNG DER MENSCHEN-RECHTE 
 

Die Menschen-Rechte sind aufgeschrieben in einem Dokument. 

Das Dokument heißt: Allgemeine Erklärung der Menschenrechte 

Die Allgemeine Erklärung der Menschen-Rechte ist das wichtigste 

Dokument für die Menschen-Rechte.  

Darin sind die wichtigsten Menschen-Rechte in 30 Bestimmungen 

aufgeschrieben. 

Diese Menschen-Rechte sind die Grundlage für die Arbeit von Amnesty 

International. 

Die Allgemeine Erklärung der Menschen-Rechte  

wurde von den Vereinten Nationen geschrieben.  

Sie gilt seit dem 10. Dezember 1948.  

Länder können der Allgemeinen Erklärung der Menschen-Rechte 

zustimmen. 

Diese Länder versprechen, dass sie sich an die Menschen-Rechte halten.  

Die Vereinten Nationen 

Die Vereinten Nationen werden auch UNO genannt.  

Die Vereinten Nationen ist ein Zusammen-Schluss von fast allen Ländern 

der Welt.  

Die Vereinten Nationen wollen die Probleme auf der Welt lösen. Die 

Vereinten Nationen setzen sich für den Frieden ein. 

Die Vereinten Nationen setzen sich für die Einhaltung der Menschen-

Rechte ein. 

 
 


